## Referenz für Frau Dr. Barbara Osterkamp

## Ein Schlüsselerlebnis!

Das erste Mal gehört habe ich bereits im Sept. 1987 von Frau Dr. Barbara Osterkamp.

Sie hielt einen Vortrag über Körpersprache, der mich sehr neugierig machte. Ich konnte meinen damaligen Chef davon überzeugen, Frau Dr. Osterkamp für ein Wochenende zu buchen, um im Kollegenkreis ein Seminar abzuhalten.

Heute profitiere ich immer noch von ihrem Können und Wissen. Vor allem habe ich gelernt, mein Nähe-Distanz-Verhalten zu korrigieren. Meine Fähigkeit, mich zuzuwenden oder mich gegebenenfalls zu schützen, hat sich deutlich verbessert: ein großes Stück Freiheit!

In meinem täglichen Kundenkontakt fühle ich mich deutlich wohler und sicherer; dies führt automatisch zu größerem Wohlbefinden beim Kunden.

In diesem Zusammenspiel liegen Freude an der Arbeit und beruflicher Erfolg begründet.

Der Spiegel, den Frau Dr. Osterkamp mir vorhielt, hat Knöpfe des Verstehens und des Erkennens gedrückt.

Ich bin deshalb Frau Dr. Barbara Osterkamp sehr dankbar für die Vermittlung dieser Selbstwahrnehmung.

Name kann bei mir erfragt werden